

ABSTRAK

Nama : **Khaerul Anam**, NIM : 121401010, Judul Skripsi : ***Pengaruh Inflasi Terhadap Peningkatan Jumlah Wisatawan di Provinsi Banten*** (Periode tahun 2012-2015)

Inflasi merupakan fenomena ekonomi yang sangat diwaspadai oleh berbagai negara didunia termasuk juga di provinsi Banten. Inflasi tinggi begitu penting untuk diperhatikan mengingat dampaknya bagi perekonomian yang bisa menimbulkan ketidakstabilan, pertumbuhan ekonomi yang lambat, pengangguran yang selalu meningkat. Banten merupakan salah satu provinsi yang berpotensi besar untuk menjadi daerah utama tujuan wisata di Indonesia, karena memiliki beragam obyek dan daya tarik wisata terutama wisata pantai, alam dan budaya serta ditunjang oleh sarana dan prasarana akomodasi yang memadai.

Dari latar belakang diatas permasalahan yang dapat dirumuskan sebagai berikut: Apakah ada pengaruh tingkat inflasi terhadap tingkat wisatawan dan seberapa besar pengaruh tingkat inflasi terhadap tingkat wisatawan?

Adapun tujuan penelitian ini yaitu bertujuan untuk mengetahui Apakah ada pengaruh tingkat inflasi terhadap tingkat wisatawan dan seberapa besar pengaruh tingkat inflasi terhadap tingkat wisatawan di provinsi Banten.

Metodologi yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif, penulis menggunakan tehnik sampling jenuh yaitu data bulanan tingkat inflasi dan tingkat wisatawan pada tahun 2012 sampai 2015.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut maka dapat disimpulkan bahwa pengujian hipotesis menunjukkan adanya pengaruh negatif dan signifikan variabel inflasi (X) terhadap peningkatan jumlah wisatawan (Y). Hasil ini menunjukan bahwa apabila inflasi meningkat maka akan mengurangi jumlah wisatawan yang berkunjung di provinsi Banten. Hasil ini dapat dilihat pada perbandingan nilai t hitung dengan t tabel, dari hasil penelitian didapat nilai t hitung sebesar -4.089 Dengan menggunakan uji pihak kiri dan tingkat signifikansi $\alpha = 5\%$ dan $dk = 48 - 1 - 1 = 46$, maka didapat nilai t tabel sebesar 1.679. Karena nilai $-t$ tabel $(-1.679) \geq t$ hitung (-4.089) , maka H_0 ditolak dan H_a diterima.

Kata kunci : *Tingkat, Inflasi, Wisatawan, dan Banten.*